

# IMPROVING RESTRUCTURING TOOLS IN EUROPE AND THE ROLE OF THE INSOLVENCY PRACTITIONER

8<sup>th</sup> INTERNATIONAL SYMPOSIUM OF THE INSTITUTE FOR INTERNATIONAL AND EUROPEAN INSOLVENCY LAW AT THE UNIVERSITY OF COLOGNE  
INTERNATIONALES SYMPOSIUM DES INSTITUTS FÜR INTERNATIONALES UND EUROPÄISCHES INSOLVENZRECHT DER UNIVERSITÄT ZU KÖLN



## ORT | VENUE

Hyatt Regency, Kennedy-Ufer 2A, 50679 Köln

The Hyatt Regency offers a limited amount of rooms at a reduced rate.

Please make your reservation until 5 January 2018 at the latest.

(Code: Symposium Universität zu Köln)

## KONTAKT | CONTACT

Prof. Dr. Christoph Thole

Institut für Internationales und Europäisches Insolvenzrecht

Institut für Verfahrensrecht und Insolvenzrecht

Albertus-Magnus-Platz

50923 Köln

Tel. 0221/470-5704

elke.huebner@uni-koeln.de

[www.insolvenzrecht.jura.uni-koeln.de](http://www.insolvenzrecht.jura.uni-koeln.de)

Das 8. Internationale Symposium will sich der Bedeutung von Insolvenzverwaltern, Sachwaltern und Restrukturierungsverwaltern für die Fortentwicklung der nationalen Restrukturierungsrechte widmen. Dabei stehen die Impulse der Richtlinie für den präventiven Restrukturierungsrahmen und deren Auswirkungen auf das Berufs- und Tätigkeitsbild von Verwaltern und Beratern im Vordergrund. Die Tagung soll die verschiedenen nationalen Perspektiven zusammenführen und zugleich über Fortentwicklungen in den nationalen Insolvenzrechten berichten.

*The 8<sup>th</sup> International Symposium tackles the development of restructuring tools in Europe with a particular emphasis on the role and functions of the insolvency practitioner and the influences of the Directive on a Preventive Restructuring Framework. The conference aims at bringing together different national perspectives. Prominent speakers from different European jurisdictions will present new developments in the field of restructuring in Europe.*

## PROGRAMM | PROGRAMME

### 9.30 – 9.40 | BEGRÜSSUNG UND EINFÜHRUNG | OPENING

Prof. Dr. Christoph Thole, Institut für Internationales und Europäisches Insolvenzrecht und Institut für Verfahrensrecht und Insolvenzrecht, Universität zu Köln

### 9.40 – 10.30 | THE BRITISH PERSPECTIVE

Stephen J Taylor, Isonomy, London

### 10.30 – 11.15 | THE DUTCH PERSPECTIVE

Robert van Galen, NautaDutilh N.V., Amsterdam

### 11.15 – 11.45 KAFFEPAUSE | COFFEE BREAK

### 11.45 -12.30 | THE CZECH PERSPECTIVE

Rostislav Krhut, Vizepräsident Landgericht, Ostrava

### 12.30 -13.30 MITTAGSPAUSE | LUNCH BREAK

### 13.30 – 14.20 | THE FRENCH PERSPECTIVE

Mylène Boché-Robinet, L&DR – Restructuring, Clifford Chance Europe LLP, Paris

### 14.20 – 15.10 | THE GERMAN PERSPECTIVE

Dr. Robert Hänel, anchor Rechtsanwälte, Weilheim

### 15.10 – 15.30 KAFFEPAUSE | COFFEE BREAK

### 15.30 – 16.20 | THE SPANISH PERSPECTIVE

Dr. Joaquim Sarrate, LL.M., Rödl & Partner, Barcelona

### 16.20 – 16.30 SCHLUSSBEMERKUNGEN | CLOSING REMARKS

### TAGUNGSPAUSCHALE (inkl. Getränke/Mittagessen, Kaffeepausen)

#### CONFERENCE FEE (catering included)

230 €

### SPRACHE | LANGUAGE

Deutsch/English (simultaneous translation provided)

### ANMELDUNG | REGISTRATION

Please register with full details via E-Mail to [elke.huebner@uni-koeln.de](mailto:elke.huebner@uni-koeln.de) or return the attached registration form.

A fee of 230 € is requested. Please transfer the amount prior to the symposium to:

Förderverein des Instituts (Dr. Nerlich)

Account no.: 19 01 80 79 98

Bank: Sparkasse Köln / Bonn

Bank code no.: 370 501 98

IBAN: DE 93 370 501 981 901 807 998

Swift-BIC: COL SDE 33 XXX

Eine Bescheinigung über die Teilnahme (5 Zeitstunden Vorträge) kann ausgestellt werden.